

# Presse-Information

## Spendenaktion der NaBrHo GmbH

### 2.000 Euro für Kinderhaus Pumuckl

Bis zum Schluss war es ein Kopf an Kopf-Rennen, bis feststand: Das Kinderhaus Pumuckl erhält beim Spendenvoting der NaBrHo GmbH mit 1.072 Klicks die meisten Stimmen. Den vom NaBrHo auf 2.000 Euro aufgestockten Betrag überreichte Verena Hoffmann, Geschäftsführerin der NaBrHo GmbH, an Gabriele Ernst-Schmidt, Leiterin des Kinderhauses in Hattert.



NaBrHo-Geschäftsführerin Verena Hoffmann (links) überreichte den Scheck an Kinderhaus-Leiterin Gabriele Ernst-Schmidt (2.v.l.). Mit dabei auch einige Teammitarbeiterinnen und eine Bewohnerin.

„Wir sind überglücklich über das Engagement von NaBrHo und danken allen, die für uns gestimmt haben. Das Geld fließt in dringend notwendige Rücklagen. Es trägt mit dazu bei, die Zukunft unseres Kinderhauses in Anbetracht drastisch steigender Kosten zu sichern und den Menschen weiterhin ein Zuhause zu geben“, freut sich Gabriele Ernst-Schmidt.

Bei dem einmonatigen Spendenvoting des Anhausener Entsorgungsdienstleisters NaBrHo konnte jeder unter fünf lokalen und regionalen Vereinen aus den Bereichen Soziales, Sport und Tierwohl seine Stimme für sein „Lieblingsprojekt“ online abgeben. Zur Wahl standen neben dem Kinderhaus Pumuckl auch der Tierschutzverein Neuwied und Umgebung, die Fluthilfe Ahr, die Kickers Westerwald und die VOR-TOUR der Hoffnung. Insgesamt gingen im Spendenzeitraum August 2.490 Votes ein. 43 Prozent entfielen auf das Kinderhaus Pumuckl. „Sogar aus Schweden sowie von einem Motorradclub haben wir Stimmen erhalten“, schmunzelt Gabriele Ernst-Schmidt. Bei den Bewohnerinnen und Bewohnern kam die Aktion ebenfalls hervorragend an: „Sie haben hier mitgefiebert und den Verlauf auf der Internetseite von NaBrHo verfolgt. Der Jubel war groß, als wir am abschließenden Tag die Führung übernommen und sie nicht mehr aus der Hand gegeben haben“, sagt die Kinderhaus-Leiterin.

„Die Resonanz auf unser Spendenvoting war überwältigend. Es ist uns stets ein Anliegen, das Vereinsleben und die Gemeinschaft in der Region zu stärken und wichtiges soziales Engagement zu unterstützen. Toll, dass so viele mitgemacht haben“, betont Verena Hoffmann. Bei einem Rundgang durch das Kinderhaus mit seinen aktuell sieben Bewohnerinnen und Bewohnern im Alter zwischen

---

## Über die NaBrHo GmbH

Die NaBrHo GmbH ist ein Entsorgungsfachbetrieb in Anhausen (Westerwald) und wurde 2011 von Verena und Frank Hoffmann gegründet. Das Unternehmen ist darauf spezialisiert, privaten und gewerblichen Abfall fachgerecht zu entsorgen. Dazu stehen ein entsprechender Fuhrpark sowie ausreichende Container (7 bis 40 Kubikmeter, mit und ohne Deckel) zur Verfügung. Alle Unternehmensprozesse ermöglichen nachhaltiges, ressourcenschonendes und klimaneutrales Wirtschaften. Beschäftigt werden inzwischen 20 gut ausgebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, es werden auch Ausbildungsplätze angeboten.

Ansprechpartner:

**Verena Hoffmann, Tel. +49 2639 7639910, Fax +49 2639 7639999**

**Mehr Informationen finden Sie unter [www.nabrho.de](http://www.nabrho.de) oder auf**

**Facebook: <https://www.facebook.com/Nabrho>**

## Zukunftsgerichtete Aussagen

Diese Presse-Information kann bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen enthalten, die auf den gegenwärtigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung der NaBrHo GmbH beruhen. Verschiedene bekannte wie auch unbekannt Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die Finanzlage, die Entwicklung oder die Performance der Gesellschaft wesentlich von den hier gegebenen Einschätzungen abweichen. Die Gesellschaft übernimmt keinerlei Verpflichtung, solche zukunftsgerichteten Aussagen fortzuschreiben und an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen.